

Preocupa a observadores de las elecciones en Ecuador, la legitimidad de los comicios



Andrés Arauz, candidato presidencial de Ecuador. Foto: Telesur

Quito, 1 feb (RHC) La organización Internacional Progresista (IP) anunció el envío de un grupo de observadores internacionales a las elecciones presidenciales que se realizarán el próximo domingo en Ecuador y manifestó preocupación por la legitimidad de los comicios.

"Entre la violenta represión de las protestas contra el FMI en 2019 y las amenazas persistentes de cancelar las elecciones, la democracia en Ecuador está al borde del abismo", aseguró en un escrito la organización que integran personalidades de izquierda de todo el mundo.

El texto alerta que la vigilancia internacional será fundamental para evitar un retroceso autoritario en el país sudamericano.

Ecuador inaugura el calendario electoral latinoamericano de este año con unos comicios en los que los principales candidatos son el izquierdista Andrés Arauz, abanderado de la alianza Unión por la Esperanza, que representa al movimiento del expresidente Rafael Correa; y el conservador Guillermo

Lasso (CREO-Partido Social Cristiano).

Aunque Arauz encabeza las encuestas con una intención de voto de entre el 23% y el 39 %, esas cifras son insuficientes para confiar en un triunfo en primera vuelta, por lo que ya se anticipa que habrá una segunda y definitiva jornada electoral el 11 de abril.

Más allá de los comicios, la Internacional Progresista recordó que Ecuador está afectado por la pandemia del covid-19 que casi cualquier otro país del mundo, ya que ha registrado un excesivo número de 40 000 muertes en 2020, un récord per cápita que casi duplica en magnitud al de EE.UU.

"Las trágicas consecuencias del covid-19 ya han perjudicado a las instituciones democráticas de Ecuador: el acuerdo del gobierno con el FMI provocó el despido de 3.680 trabajadores de salud pública, erosionando el derecho constitucional de los ciudadanos a la asistencia médica", señala el comunicado. Para la Internacional Progresista, la preocupación actual es que la pandemia sirva para encubrir una mayor erosión en el país, ya que siguen circulando rumores de que las elecciones de Ecuador podrían ser pospuestas.

Fuente: Rusia Today

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/246369-preocupa-a-observadores-de-las-elecciones-en-ecuador-la-legitimidad-de-los-comicios>



Radio Habana Cuba